

Pressemitteilung vom 29.03.2016

## **AMA Buureland – sehen, erleben und geniessen**

**Vom 6. bis 10. April 2016 kann die Aargauer Landwirtschaft während fünf Tagen an der Aargauer Messe in Aarau (AMA) hautnah erlebt werden. Duft von frisch gebackenem Brot, Motorengeräusche und viel Action in der Tierarena – das Buureland bietet auch in diesem Jahr ein abwechslungsreiches Showprogramm und attraktive Aussteller.**

Muri. Grunzende Ferkel, herzige Lämmer und Mutterkühe mit ihren Kälbern sind nur eine kleine Auswahl der zu bestaunenden Tiere an der AMA, welche in diesem Jahr ihr 40-Jahr-Jubiläum feiert. Im betreuten Streichelzoo können die Kleinsten auf Tuchfühlung mit diversen Bauernhoftieren gehen. Abwechslungsreiche Pferdequadrillen, rasante Säulirennen sowie ein Schafscherer und die Arbeit mit Hütehunden lassen die Herzen der Besucher höher schlagen und machen den Besuch im Buureland zu einem besonderen Familienausflug.

### **Exotisches Flair mit Alpakas**

Das Arenaprogramm bietet täglich Highlights für Gross und Klein. Nebst dem längst traditionellen Säulirennen zum Mitfiebern und eindrucksvollen Freiburger-Pferdequadrillen, Vorführungen mit Hütehunden und einem flinken Schafscherer, bringt das Alpaka-Trekking exotisches Flair in den Aarauer Schachen. Am Freitag, 8. April, wird zum zweiten Mal die Aargauer Berufsmeisterschaften Landwirt/in EFZ durchgeführt. Sechs Lernende messen sich an fünf Posten und kämpfen um den Meistertitel – Spannung und Präzisionsarbeit sind garantiert! Am Wochenende können Sie zudem clevere Berner Sennenhunde bei Kurzvorführungen beobachten.

Am Sonntag präsentieren neun Kinder ihre originell geschmückten Kälber in der Arena und sorgen für einen passenden Abschluss.

### **Vielfältige Aargauer Landwirtschaft – vielfältige Aussteller**

Die Vielfältigkeit der Aargauer Landwirtschaft zeigte sich auch bei den Ausstellern – von Aargauer Weinen und Destillaten bis hin zu getrockneten Früchten, Aargauer Bio-Senf, Dinkel-Produkten und den neusten Emmi-Produkten. Im Freigelände geben vier Handwerker ihr Können zum Besten – lassen Sie sich überraschen! Die Künstler informieren über ihre Arbeit und Kinder dürfen auch selber Hand anlegen. In der Buurestube und im Bachhüsli verwöhnen Sie die Aargauer Landfrauen täglich mit regionalen Gaumenfreuden, ofenfrischem Brot und feinen „Speckbrötli“.

Ein Besuch im Buureland lohnt sich auf jeden Fall – informativ, spannend und erlebnisreich!

Cornelia Schmid  
Bauernverband Aargau (BVA)

**Bei Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung:**

Geschäft 056 460 50 43

### **Aargauer Landwirtschaft**

Weitere Informationen zur Landwirtschaft im Aargau sowie eine Auswahl an Pressebilder und Medienmitteilungen finden Sie unter [www.landwirtschaft.ag](http://www.landwirtschaft.ag).